Estables y sin peligro para la vida afectados por descarga eléctrica en Camagüey



La Habana, 21 jul (RHC) Una evolución estable y sin peligro para la vida presentan los pacientes remitidos a hospitales de la ciudad cubana de Camagüey, luego de sufrir la víspera el impacto de una tormenta eléctrica en el kilómetro 19 de la carretera de Playa Florida, en el sur del municipio homónimo, hecho que involucró a 14 personas, dos de ellas fallecidas.

Pablo Martínez, de 22 años de edad, egresó este martes del Hospital Universitario Manuel Ascunce, donde fue atendido en la unidad de cuidados intensivos por quemaduras en la cabeza; pasó para la sala de observación quirúrgica, sin reportar gravedad, y al permanecer estable se decidió su alta médica, precisaron fuentes del Puesto de Mando de la Dirección Provincial de Salud Pública.

La descarga eléctrica alcanzó a dos menores de edad, quienes fueron traslados al Hospital Pediátrico Eduardo Agramonte Piña, de esta ciudad; ambos presentan signos vitales normales, solo están reportados de cuidado, puntualizó Víctor Guevara, especialista de segundo grado en Pediatría en la institución.

Nariel Rivera, de 17 años de edad, fue enviado desde el Pediátrico de Florida mientras manifestaba unos calambres y una herida por quemadura en el omóplato izquierdo, actualmente se encuentra estable.

En tanto, Adrián Cruz, de 15 años de edad, ingresó más tarde en el Eduardo Agramonte Piña con hipertensión arterial, consecuencia del trauma emotivo vivido durante el evento meteorológico, pero al cierre de esta información no se le diagnostican esos síntomas.

El accidente, registrado como consecuencia del fenómeno de orígen natural, impactó a 14 personas, residentes en el Consejo Popular Rodolfo Ramírez Esquivel, a unos 19 kilómetros de Playa Florida al sur del citado municipio agramontino.

Los otros afectados, algunos con quemaduras leves, fueron atendidos en el Hospital Manuel Piti Fajardo, de la ciudad de Florida.

Datos aportados por el Centro Provincial de Reducción de Riesgos de Desastres en Camagüey apuntan que las descargas eléctricas son una causa frecuente de muerte en Cuba, reportándose 65 casos fatales como promedio cada año. (Fuente: ACN).

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/229249-estables-y-sin-peligro-para-la-vida-afectados-por-descarga-electrica-en-camaguey



Radio Habana Cuba